

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **OFFENER BRIEF AN DIE HERREN KÖRZELL UND SPIESS**

11.03.2011

---

Der Landesvorsitzende der FDP Hessen, Jörg-Uwe Hahn, und der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Florian Rentsch, haben heute einen Offenen Brief an den Vorsitzenden des DGB Bezirks Hessen-Thüringen, Herrn Stefan Körzell, und den Vorsitzenden des dbb Hessen, Walter Spieß, gesendet. Sie fordern darin Herrn Körzell und Herrn Spieß auf, sich öffentlich von den Äußerungen des Landesvorsitzenden der Linkspartei, Ulrich Wilken, zu distanzieren und aus dem Bündnis mit den Linken gegen die Schuldenbremse auszusteigen.

Download des Offenen Briefs [im PDF-Format.](#)

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)